

## MILITARES TAYGETEANOS

Published 8 December 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Escribo esto la mañana del 6 de Diciembre de 2024. Sería útil para entender más sobre lo que voy a decir si también vieran mi vídeo reciente "La Unidad de Cada Especie". Habrá un enlace en algún lugar en la parte superior y también en la pantalla final.

Los Lyrianos humanos serán Lyrianos humanos sin importar donde estén, ya que todos están unidos por un vasto inconsciente colectivo super expandido que nos unifica con las mismas ideas, valores y patrones de organización social. De hecho, hay algunas tribus Lyrianas humanas aisladas en la Tierra que a primera vista actúan de manera muy diferente a la mayor parte de la sociedad. Sin embargo, si se observan de cerca, su organización social sigue siendo la misma, con algún tipo de jerarquía o clasificación entre sus miembros, la necesidad de proteger a los jóvenes y a los débiles, así como algún tipo de grupo militar entre ellos encargado de defender a la tribu, aunque sea con palos y piedras.

Los valores entre esas tribus también pueden cambiar, ya que algunas son más espirituales que otras que pueden ser más agresivas, pero todas todavía están dentro de los patrones de comportamiento esperados entre todos los humanos Lyrianos. Ya sea que defendamos a nuestros seres queridos con palos y piedras como miembros de una tribu primitiva aislada, o con enormes naves estelares acorazadas de 970,000 toneladas. Como sociedad interestelar, todos estamos obedeciendo a una programación de especie básica colectiva e inconsciente.

Este inconsciente colectivo básico que nos une a todos como especie también puede coincidir en uno u otro grado con alguna de otras especies no Lyriana humana que también han alcanzado un mayor nivel de evolución espiritual y tecnológica, como se puede comprobar con la estructura social de los gatos Urmah que es vagamente similar a los patrones de organización social Lyriana humana.

Mi punto es que no se debe esperar que los Lyrianos humanos interestelares, con culturas avanzadas, se comporten de una manera muy diferente a los humanos terrestres, porque todos son miembros de la misma especie. Lo digo porque estoy luchando contra una pesada programación social de la Nueva Era que impone la idea de que la gente del espacio vive en total perfección y sin problemas ni guerras.

Veo aquí una contradicción con lo que la Nueva Era había alimentado a la humanidad cuando dicen que la todopoderosa Federación Galáctica de amor y luz está a punto de liberar a la humanidad de sus opresores, sean quienes sean, ya que existe una amplia colección de variantes de ellos. Si viven en perfección, ¿cómo es que tienen que luchar contra algo para liberar a los pobres humanos? ¿Se supone que eso desciende de sus perfectos reinos existenciales superiores para buscar pelea, me pregunto?

Porque si eso es así, no los veo evolucionados ni tampoco viviendo en reinos existenciales superiores, ya que todavía piensan en términos de luchar contra un enemigo, como si no supieran que un enemigo es solo un reflejo de ellos mismos, o no sería su enemigo. No hace falta decirlo que si te defiendes de algo, también creas ese algo del que necesitas defenderte. Pero aquí abajo, donde estamos, en el mundo material, si no sabes cómo defenderte, lo más seguro es que terminarás devorado, o al menos explotado y esclavizado de una forma u otra por una raza inmoral y abusiva.

Sé que en la Tierra la misma palabra "militar" se asocia con abusos, con fuerzas tiránicas, que imponen su fuerza contra los inocentes y también se asocia con guerras crueles, donde es la población civil la que más sufre. En la Tierra, la misma palabra "militar" se asocia con los gobiernos y sus constantes abusos contra la población civil, ya que es su principal herramienta de opresión.

Finalmente, la palabra "militar" se asocia con muerte, destrucción, sufrimiento y matanza, independientemente de los esfuerzos del gobierno por vender otra imagen de guerrero como defensor de la libertad del pueblo, como si una nación perteneciera al pueblo, o como ayudantes y salvadores necesarios en caso de desastres naturales.

Por lo tanto, puede resultar sorprendente saber que las civilizaciones Pleyadianas como la Engan, la Maya, la Solatiana y, por supuesto, la Taygeteana, tienen un ejército grande y fuerte que a primera vista actúa y reacciona de manera casi exacta e igual a los de la Tierra. Esto es de esperar, más aún porque el espacio no es un lugar seguro, ya que hay innumerables especies que gustan de transitar por el espacio, completamente regresivas, o regresivas para los Lyrianos humanos, que solo esperan una oportunidad para aprovecharse de cualquiera que parezca débil. Y el núcleo de la organización militar será el mismo que en la Tierra, con rangos y entrenamiento pesado, insisto, porque somos la misma especie.

El ejército de Taygeta es, con diferencia, el que mejor conozco porque, como reina de Taygeta, he tenido la necesidad de trabajar muy de cerca con ellos en las últimas semanas. Veo algunas diferencias muy grandes con el ejército humano, ya que todos los Taygeteanos están entrenados y educados para ser líderes potenciales.

Y, al contrario de lo que sucede en la Tierra, donde los militares son adoctrinados con obediencia ciega y deshumanización, los Taygeteanos reciben un entrenamiento muy extenso que también incluye la alta ética como una de las cualidades más básicas y más importantes de una fuerza militar. Al contrario de como se entrena a los militares en la Tierra, en Taygeta a todos se les enseña a pensar, valorar la vida y ayudar a los débiles y necesitados, incluso si pertenecen a otra especie.

Sin embargo, muchas cosas siguen igual, pues todavía existe una cadena de mando con rangos militares, donde también es necesaria la obediencia y el respeto a sus superiores. Aunque Taygeta tiene una sociedad totalmente holística, con un sistema político de consejos escalonados basado en la perfecta igualdad entre sus miembros, y donde todos tienen derecho a dar su opinión sobre cómo resolver los problemas de la sociedad, esto no se aplica a los militares de Taygeta. Es imposible explicar una situación hostil potencialmente peligrosa a todos sus miembros, especialmente cuando el tiempo apremia. Por lo tanto, los miembros del ejército Taygeteano deben seguir una cadena de mando, como también lo hacen los militares en la Tierra.

Las estructuras sociales holísticas solo funcionan bien en tiempos de paz, porque no se puede convocar una reunión del consejo para discutir la situación y escuchar la opinión de todos sus miembros, para luego intentar acordar un curso de acción, cuando una fuerza hostil muy fuerte está a una distancia de 5 minutos de su ubicación. Los miembros de la fuerza militar defensora deben actuar y reaccionar con rapidez, confiando y obedeciendo a sus líderes y cadena de mando, o todos terminarán siendo alimento de otra criatura. Y esta afirmación es tristemente literal, ya que a muchas especies hostiles les gusta comer Lirianos humanos, dicen que sabemos a cerdo, solo que más dulce y grasoso.

Lamentablemente, innumerables civilizaciones Lirianas humanas avanzadas en este cuadrante galáctico han sucumbido a fuerzas invasoras porque confiaron y creyeron únicamente en su alta vibración para su protección. En el mundo de los vivos, no ver el mal no significa que no esté ahí. Taygeta tiene un ejército numeroso y muy altamente entrenado, y es necesario e imposible vivir sin él, mientras se está en el mundo material. Pero, a diferencia de las fuerzas militares de la Tierra, los Taygeteanos son extremadamente éticos y no dudarán en actuar con fuerza letal si es necesario.

A pesar de lo que se haya dicho o compartido durante años, los Taygeteanos no son débiles y mucho menos sus fuerzas armadas, tal como los he visto personalmente en acción, y son nada menos que increíblemente impresionantes, con una eficiencia y velocidad de acción sobresalientes. Parece que los militares Taygeteanos han sido eliminados de toda la información que les dieron mis predecesores, tal vez por temor a no cumplir con las expectativas de la Nueva Era. Pero la verdad es la verdad y sale a la luz, y no hay absolutamente nada de que avergonzarse cuando se habla de los militares Taygeteanos, al contrario, deben estar orgullosos de ser un ejemplo a seguir, de cómo una fuerza militar también puede ser muy ética, e incluso cariñosa y solidaria, sin caer en debilidades.

Ahora una actualización sobre el choque entre las naves estelares Taygeteanas Saska 1 y Alcyone. Cuando escribí sobre el incidente, no comprendía la situación como la comprendo ahora. Aunque, técnicamente, la culpa es enteramente de la tripulación de la nave estelar Alcyone que se movió demasiado pronto a estribor, además sin haber descendido por debajo de la trayectoria de la nave estelar Saska 1, esto se debió principalmente a una falla en la instrumentación de los conjuntos de sensores superiores de popa. Observando el incidente en todo su contexto, las cosas parecen diferentes y más complicadas.

En primer lugar, Saska 1 es una gran nave estelar de suministro y mantenimiento para espacio profundo, dirigida por civiles Taygeteanos. Es una nave civil que ha estado trabajando constantemente con la conocida nave estelar Toлека, y luego con su reemplazo más recientemente, la Sadicleya. La Toлека estaba dirigida por el mismo pequeño equipo que luego cambió a la nueva Sadicleya. El equipo es tan pequeño que se maneja más como una familia, donde sus miembros interactúan entre si conociéndose muy bien para bien y para mal.

Lo mismo ocurre con la Saska 1, con su pequeño equipo civil de 50 miembros de tripulación que también trabaja como una familia unida, también por la fuerte influencia de la Toлека y más tarde de la Sadicleya. Piensan y actúan como civiles porque eso es lo que son, y puede ser una combinación peligrosa y no tan conveniente cuando se trabaja en estrecha colaboración con una nave estelar militar

completa como la Alcyone.

La Saska 1 había estado acoplada a la Alcyone en los días previos al incidente mientras su equipo de mantenimiento había estado trabajando para reemplazar los defectuosos conjuntos de sensores superiores traseros de la Alcyone. El equipo de mantenimiento de la Saska 1 instaló los nuevos sensores correctamente, pero no los probó porque no tenían acceso al puente de la Alcyone, como dijeron más tarde.

Ellos fallaron al no informar a la tripulación militar de la Alcyone que no habían probado los sensores, dando por sentado que funcionarían. La Alcyone está dirigida por militares, donde se espera que todo funcione lo más eficientemente posible, por lo que asumieron que los sensores estaban funcionando, después de todo, acababan de ser reemplazados.

Cuando estás en el ejército, realizas tu tarea lo mejor que puedes, por lo que cuando la completas ni siquiera necesitas informar a tus oficiales superiores, si ellos lo pueden comprobar por sus propios medios. Esto es así a menos que haya un problema, en cuyo caso lógicamente habrá que comunicarlo al superior de turno. En este caso, el desacoplamiento de la Saska 1 de la Alcyone es una clara indicación de que el trabajo se había completado, por lo que se suponía que los sensores estaban funcionando.

El impacto entre la Saska 1 y la Alcyone se debió en última instancia al choque y la incompatibilidad entre un equipo de mantenimiento civil, que en esta situación se mostró muy flojo según los estándares militares, y el equipo militar altamente eficiente de la Alcyone, que trabaja con una precisión extraordinaria confiando plenamente en sus componentes para realizar correctamente su trabajo.

En esta situación, la tripulación de la nave estelar Saska 1 aprendió que deben completar su trabajo de manera eficiente e informar a quien necesite saber y con todo detalle. Aprendieron que deben tener especial cuidado al tratar con personas con otros estándares de eficiencia. Por otro lado, la tripulación de la Alcyone, aprendió que no pueden confiar plenamente en que un equipo de mantenimiento civil trabaje y piense como ellos.

Es importante ver este vídeo para entender lo que les informaré en mi esperado video de noticias espaciales que, insisto, no lo he escrito porque los acontecimientos aún están en marcha, y debo tener cuidado con lo que digo públicamente, ya que las cosas cambian casi todos los días. Necesitaba escribir este vídeo de contexto para que puedan entender a los militares Taygeteanos, ya que están involucrados en todos los eventos recientes aquí arriba.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi vídeo y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari